

Ein Sonntag im Mozartsaal

Ein Sonntagmorgen im Mozartsaal im WORMSER – man hört Männer und Frauen, die erkennbar aus Hessen, dem Saarland, dem Rheinland, der Pfalz und Baden-Württemberg kommen. Sie alle verbindet eines, nämlich das gleiche Hobby Briefmarkensammeln und sie haben sich teilweise mit mehrere Stunden Fahrzeit auf den Weg gemacht, um zum Südwestdeutschen Sommertauschtag für Briefmarken und Ansichtskarten zu kommen, den der Wormser Briefmarkensammlerverein erstmals ausgerichtet hatte. Erstmals, da mehr als 25 Jahre der Ostermontag für viele Sammler gesetzt war. Nach 3 Jahren Corona-Pause fand nun das große Wiedersehen statt und zahlreiche Schätzchen an bunten Motivmarken, historischen Ansichtskarten und Briefen wechselten den Besitzer. Am Ende des Tages konnte der Wormser Vorsitzende Ernst Holzmann ein positives Fazit ziehen, denn die Besucherzahl war unverändert zur Vor-Corona-Zeit und für viele Sammler:innen steht schon jetzt fest: wir kommen nächstes Jahr wieder und dann auch wieder am Ostermontag.



Foto Markus Holzmann: Auch mit Abstand kann man gut nach neuen Stücken für die eigenen Sammlung suchen